

EU-KONFORMITÄTSERKLÄRUNG (DoC)

(gemäß Anhang VIII der Verordnung (EU) 2025/40 über Verpackungen und Verpackungsabfälle)

1. Eindeutige Kennung der Verpackung (Identifikationsnummer):

DoC-VP-KARTON-17-23 *(Interne Archivnummer zur Rückverfolgbarkeit. Die Verpackung ist physisch eindeutig identifizierbar durch den dauerhaften Aufdruck des Herstellerlogos und der Firmenadresse des unter Punkt 2 genannten Erzeugers).*

2. Name und Anschrift des Erzeugers sowie gegebenenfalls seines Bevollmächtigten:

- **Unternehmen:** bd breyton design GmbH
- **Straße, Hausnummer:** Gießereistraße 14
- **PLZ, Ort:** 78333 Stockach
- **Land:** Deutschland
- **E-Mail-Adresse:** info@breyton.com

3. Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Erzeuger:

Die bd breyton design GmbH erklärt hiermit in alleiniger Verantwortung, dass die nachfolgend beschriebene Verpackung alle relevanten Anforderungen der Verordnung (EU) 2025/40 erfüllt.

4. Gegenstand der Erklärung (Beschreibung der Verpackung zwecks Rückverfolgbarkeit):

- **Produktgruppe:** Transport- und Verkaufsverpackungen (Kartonagen) für Aluminiumräder (Felgen).
- **Spezifikation:** Einstückige Wellpapp-Kartons inklusive innenliegender Fixierungen und Kantenschutzkomponenten.
- **Abdeckung:** Geeignet für Felgengrößen von 17 Zoll bis einschließlich 23 Zoll.
- **Optisches Merkmal:** Bedruckt mit dem Firmenlogo und der Anschrift des Erzeugers (bd breyton design GmbH).
- **Materialbasis:** Überwiegend cellulosebasierte Materialien (Wellpappe).

5. Der unter Nummer 4 beschriebene Gegenstand der Erklärung erfüllt die einschlägigen Harmonisierungsrechtsvorschriften der Union:

- **Verordnung (EU) 2025/40** des Europäischen Parlaments und des Rates über Verpackungen und Verpackungsabfälle (PPWR).

6. Verweise auf die verwendeten einschlägigen harmonisierten Normen oder Spezifikationen, für die die Konformität erklärt wird:

- Konformität mit **Artikel 5 PPWR** (Schadstoffgrenzwerte): Nachgewiesen durch Laborprüfberichte (Summe der Konzentrationen von Blei, Cadmium, Quecksilber und sechswertigem Chrom liegt unter 100 mg/kg).
- Konformität mit **Artikel 10 PPWR** (Verpackungsminimierung): Konstruktive Optimierung zur Reduzierung von Leerraum und Gewicht, dokumentiert in der internen technischen Dokumentation.

7. Zusätzliche Angaben:

Die zugrundeliegenden technischen Datenblätter sowie die chemischen Untersuchungsberichte (Laboranalysen) der Vorlieferanten sind in der internen technischen Dokumentation hinterlegt und mit den entsprechenden Artikelnummern der Räder verknüpft.

Unterzeichnet für und im Namen von:

bd breyton design GmbH

Ort und Datum der Ausstellung:

78333 Stockach, den 28.07.2026

Name, Funktion:

Edmund Breyton, Geschäftsführer

Unterschrift:

bd breyton design GmbH
Gießereistr. 74 • Tel. 07771/5270
78333 Stockach

EU DECLARATION OF CONFORMITY (DoC)

(in accordance with Annex VIII of Regulation (EU) 2025/40 on packaging and packaging waste)

1. **Unique identifier of the packaging (identification number):**
DoC-VP-KARTON-17-23 *(Internal archive number for traceability. The packaging is physically clearly identifiable by the permanent imprint of the manufacturer's logo and the company address of the producer referred to in point 2).*

2. **Name and address of the producer and, where applicable, of his authorised representative:**

- **Company:** bd breyton design GmbH
- **Street, house number:** Gießereistraße 14
- **Postal code, City:** 78333 Stockach
- **Country:** Germany
- **E-mail address:** info@breyton.com

3. **The producer is solely responsible for issuing this declaration of conformity:**

bd breyton design GmbH hereby declares in sole responsibility that the packaging described below meets all relevant requirements of Regulation (EU) 2025/40.

4. **Subject of the declaration (description of the packaging for traceability):**

- **Product group:** Transport and sales packaging (cardboard packaging) for aluminium wheels (rims).
- **Specification:** Single-piece corrugated cardboard boxes including internal fixings and edge protection components.
- **Cover:** Suitable for rim sizes from 17 inches up to and including 23 inches.
- **Visual feature:** Printed with the company logo and the address of the producer (bd breyton design GmbH).
- **Material basis:** Predominantly cellulose-based materials (corrugated cardboard).

5. **The subject matter of the declaration described in point 4 complies with the relevant Union harmonisation legislation:**

- **Regulation (EU) 2025/40** of the European Parliament and of the Council on packaging and packaging waste (PPWR).

6. **References to the relevant harmonised standards or specifications used for which conformity is declared:**

- Compliance with **Article 5 PPWR** (pollutant limits): Proven by laboratory test reports (sum of concentrations of lead, cadmium, mercury and hexavalent chromium is less than 100 mg/kg).
- Compliance with **Article 10 PPWR** (packaging minimization): Constructive optimization to reduce empty space and weight, documented in the internal technical documentation.

7. Additional information:

- The underlying technical data sheets as well as the chemical test reports (laboratory analyses) of the upstream suppliers are stored in the internal technical documentation and linked to the corresponding article numbers of the wheels.

Signed for and on behalf of:

bd breyton design GmbH

Place and date of the exhibition:

78333 Stockach, 28.07.2026

Name, Function:

Edmund Breyton, Managing Director

Signature:

bd breyton-design GmbH
Gießerei-Str. 74 - Tel. 07771/5270
78333 Stockach